
A C T A  Nº 1 3 2 8:  En la ciudad de Sunchales, 
departamento Castellanos, provincia de Santa Fe, a los 
diez días del mes de diciembre, del año dos mil quince, 
siendo las diez horas, se reúnen en la Sala “Gesta de 
Malvinas”, perteneciente a la Asociación del Cuerpo de 
Bomberos  Voluntarios  de  Sunchales, los  miembros  del 
Concejo  Municipal,  en  sesión  extraordinaria,  auto 
convocada por el Cuerpo Legislativo, cuya nómina figura 
al  margen  de  la  presente,  a  fin  de  proceder  al 
juramento  de  los Concejales electos  en  los  Comicios 
realizados el 14 de Junio ppdo., firmando el libro de 
asistencia  respectivo,  con  la  presencia  de  la 
Secretaria,  Pro  Secretaria  y  Personal  Administrativo 
del  Cuerpo.  Presencian  la  sesión  los  Concejales 
electos, Sr. Carlos Gómez, el C.P.N. Fernando Cattáneo, 
la Sra. Andrea Ochat quien reemplazará por orden de 
lista al Concejal electo Pablo Pinotti, quien renuncia 
al Cuerpo colegiado, por haber sido designado en el 
Gobierno  Provincial,  para ocupar otro  cargo,  el Sr. 
Leandro  Lamberti,  quien  completará  el  período 
Legislativo, por el lapso de dos años, reemplazando al 
actual  Concejal  Gonzalo  Toselli,  quien  presentó  su 
renuncia al Concejo Municipal, por haber sido electo 
Intendente  Municipal  de  la  ciudad  de  Sunchales, el 
actual  Intendente  Municipal,  Sr.  Ezequiel  Bollatti, 
acompañado  por  su  Sra.  esposa  e integrantes  de  su 
Gabinete, Autoridades Locales y Provinciales, Los Sres. 
Jorge Rotanio y Rogelio Biolatto, en representación de 
la  Asociación  Bomberos  Voluntarios  de  Sunchales, 
familiares de las Sras. y Sres. Concejales, público en 
general  y  representantes del  periodismo  local  y 
regional,  oral,  escrito  y  televisivo.  A  la  hora 
señalada precedentemente, hace uso de la palabra,  el 
Titular del Cuerpo Legislativo,  Concejal Pablo Pinotti 
(FPCyS-PS)): “Buenas tardes, voy a dar inicio a esta 
sesión extraordinaria especial, en primer lugar y antes 
de comenzar con el desarrollo de la misma, invito a los 
Concejales  salientes,  Mandato  Cumplido, Arq.  Horacio 
Bertoglio  y Dr. Leandro Migliori, a que procedan al 
izamiento  de  nuestra  Enseña  Patria”.-  Aplausos.-  A 
continuación se procede a la entonación de las estrofas 
del  Himno  Nacional  Argentino.  Aplausos.  Seguidamente 
toma la palabra,  el Presidente del Concejo Municipal, 
Sr. Pablo Pinotti (FPCyS-PS): “A continuación solicito 
que,  por  Secretaría  se  de  lectura,  a  las  notas 
presentadas por el Concejal Toselli y por quien les 
habla”. Por Secretaría se procede a la lectura de las 
mismas.-  *  Del Dr.  Gonzalo Toselli (FPCyS), quien se 
dirige al Pte. del Concejo Municipal, expresando: Quien 
suscribe  Gonzalo  Toselli DNI 22.769454,  me  dirijo  a 
Ud., en mi carácter de Concejal electo en el período 
2013-2017,  a  efectos  de  informarle  mi  renuncia,   a 
partir del 10 de diciembre del cte., al cargo para el 
que fuera elegido. El motivo de lo precedente, es haber 
sido electo, en los últimos Comicios realizados el 14 
de Junio de 2015, Intendente de la ciudad de Sunchales. 
Atento a lo expuesto y conforme a la distribución y 
composición de la lista UNIDAD PROGRESISTA, presentada 
por el Frente Progresista Cívico y Social, corresponde 
asuma  en  mi  reemplazo,  el  Sr.  Leandro  Lamberti  DNI 



18.248.827.  Sin  más,  aprovecho  la  oportunidad,  para 
saludarle  especialmente.-  *  Del  Pte.  del  Concejo 
Municipal  Sr.  Pablo  Pinotti,  manifestando:  Quien 
suscribe,  Pablo  Adrián  Pinotti  DNI  26.377.998,  me 
dirijo al Pte. electo del Cuerpo Legislativo, en mi 
carácter de Concejal electo para el período 2015-2019, 
a efectos de informarle mi renuncia, a partir del 10 de 
Diciembre, al cargo, para el que fuera elegido. Motiva 
lo expuesto, la situación de haber sido designado en 
responsabilidades  institucionales  a  nivel  de  gestión 
provincial, resultando las mismas, incompatibles, con 
el mentado cargo. Atento a lo antedicho, y conforme  a 
la distribución y composición de la lista a Concejales, 
presentada por el Frente Progresista Cívico y Social, 
corresponde asuma, en mi reemplazo, la Sra. Andrea I. 
Ochat,  DNI  21.419.361.  (Se  adjunta  documentación 
referida  al  escrutinio  definitivo  del  tribunal 
electoral,  con  nómina  de  candidatos).  Sin  más, 
aprovecho la oportunidad, para saludarlo atentamente.- 
Finalizada la lectura de las notas precedentes, toma la 
palabra,  el Presidente del  Cuerpo  Deliberativo, 
Concejal Pablo Pinotti (FPCyS-PS):  “Muy bien, gracias 
Sra. Secretaria. Bien, continuamos con mis palabras, 
las palabras de quién estuvo a cargo de la Presidencia, 
durante este período. En primer término saludar a las 
autoridades  presentes,  al  Sr.  Intendente,  Concejales 
electos  y  Concejales  actuales,  que  hoy  cumplen  su 
mandato, representantes  de  Instituciones  y  a  la 
comunidad, en su conjunto. La sesión extraordinaria del 
día de la fecha, la podemos realizar en este bello 
salón,  por  gentileza  de  la  Asociación  Bomberos 
Voluntarios  de Sunchales, junto con el Cuerpo activo, 
quienes  son  muy  importantes,  Institución  que  nos 
acompañó,  durante  todo  el  año,  en  las  sesiones 
ordinarias, y además, cabe destacar la accesibilidad 
del lugar, el espacio físico de esta Sala “Gesta de 
Malvinas”. En segundo término, quiero agradecerles  a 
los presentes por la cortesía de acompañarnos en este 
Acto,  tan  importante,  en  la  vida  institucional  de 
nuestra ciudad, en una fecha tan significativa, como es 
el  10  de diciembre, “Día de la  Creación  Universal de 
los Derechos Humanos”, y la Asunción de las Autoridades 
Gubernamentales, en la mayoría, no en todas, de los 
diferentes niveles de Gobierno, Locales, Provinciales y 
Nacionales.  Quisiera  comenzar,  comentándoles  mi 
experiencia recorrida, en la Presidencia del Concejo 
Municipal, que asumiera allá por el 10 de diciembre del 
año pasado, que fue a partir de un gesto de confianza, 
y  que  siempre  lo  repito,  cargado  de  Valores 
Democráticos de la Concejala Cecilia Ghione y de los 
Concejales  Horacio  Bertoglio,  Oscar  Girard,  Leandro 
Migliori  y  Gonzalo  Toselli.  Fue  un  período  muy 
particular, por tratarse de un año electoral, con los 
vaivenes propios que lo caracterizan, y una etapa de 
transición atípica, en el que transcurrieron casi seis 
meses, pasadas las elecciones, mucho tiempo. En este 
período  sancionamos  83 Ordenanzas,  91 Minutas  de 
Comunicación,  Resoluciones  y  Declaraciones  en  ese 
total. Además,  integramos  14 Comisiones y tuvimos un 
rol indispensable en funciones ejecutivas, tomando un 



protagonismo preponderante en los temas más importantes 
del Gobierno local. Todas las actividades y tareas del 
Concejo  Municipal,  se  pudieron  llevar  a  cabo 
habitualmente  y  sin  sobresaltos,  por  el  aporte  del 
personal,  y  cuando  digo  personal,  hablo  en  primer 
término de Olga Ghiano y Graciela Rojas, personas con 
una carrera administrativa de varios años, entregando 
cotidianamente  la  experiencia  en  los  procesos 
administrativos, que han permitido que se desarrollen 
normalmente, en lo cotidiano de la actividad y, sin 
dudas, cabe destacar la fortaleza de ambas.  A la Srta. 
Marina  Mondino,  que  durante  varios  meses  asumió  la 
doble responsabilidad de Secretaria y Pro Secretaria 
del  Concejo  Municipal,  demostrando  un  excelente 
desempeño  y  capacidad  de  trabajo  y  una  actitud 
destacable, que en esto habla muy bien del equipo, de 
la  Secretaría  del  Concejo  Municipal,  a  estas  tres 
personas que la integran. A Marta Pennacino, quién nos 
acompañó en las reuniones de Comisión, endulzando las 
tardes,  con  el  aroma  del  café  que  lo  recuerdo  y 
también,  sin  dudas,  con  su  sonrisa,  que  siempre  la 
caracteriza.  También,  al  personal  dependiente  de  la 
Presidencia,  Osvaldo  Somaglia,  Micaela  Bergesio  y 
Soledad Mendoza, por sus aportes y labores permanentes, 
en diferentes temas, en la asistencia técnica, en la 
asistencia en Comisiones que integramos los Concejales, 
la labor Legislativa y también, la excelente cobertura 
del  área  de  prensa  de  Micaela  Bergesio,  tema  muy 
destacable. La verdad, que muchas gracias, ha sido un 
gusto y un honor trabajar con Uds., me llevo sabiduría, 
pero lo más importante es el afecto que me llevo de 
todas y de Osvaldo también. A los Sres. Concejales, que 
a  pesar  de  las  diferencias  partidarias,  a  veces 
ideológicas, y particularmente, en un año electoral que 
lo  repetí  apenas empecé con  mis  palabras,  complejo, 
siempre  han  tenido  actitudes  colaborativas,  de 
construcción, priorizando el bien común y los intereses 
del Estado  Municipal,  gracias a todos. Buena gestión, 
Dr, Gonzalo Toselli, como  Intendente, también buena 
gestión para Leandro Migliori y Horacio Bertoglio, que 
van asumir otra responsabilidad, a partir de mañana, 
eso es muy positivo para nuestra ciudad, y mi querido 
Bayo,  (Concejal Oscar Girard), que la verdad, que un 
militante político, que yo conocí en este Concejo y 
sumé un amigo, sin dudas que sumé un amigo, que seguirá 
aportando  mucho  para la comunidad,  así  que,  gracias 
Bayo. A la compañera de Bloque, Cecilia Ghione, quién 
ha contribuido en la representación de los valores del 
Socialismo y el sentido ético de la política y que, sin 
dudas,  siempre  ha  tomado  responsabilidades  abriendo 
caminos,  generando  legislación  de  vanguardia  y  el 
sentido crítico, como tema relevante y no menor. Muy 
especialmente esto va a los compañeros y compañeras del 
Partido  Socialista,  al Centro  Socialista,  que 
impulsaron  mi  Candidatura,  promovieron  que  asuma 
responsabilidades  políticas,  convencidos  en  la 
participación y que todo orden se puede transformar, 
como concepto fundamental del Socialismo. Agregar una 
característica  que  nos  enaltece,  que  nuestra 
construcción parte de la militancia, las convicciones, 



no de los cargos y las prevendas. Gracias, desde lo más 
profundo de mi corazón a los compañeros y compañeras. 
Bueno, como es de público conocimiento, fui convocado 
para  tomar  una  responsabilidad  institucional  en  el 
Gobierno Provincial, recién se leyó una nota que hace 
mención a mi renuncia, a mi desvinculación, a partir de 
mañana,  del  Concejo  Municipal,  por  lo  que  resulta 
incompatible esto de tener los dos cargos. Por eso, es 
la  decisión  y  para  que  asuma  quién  continúa  en  la 
Lista,  por  eso  la  renuncia,  asumiendo  mi  lugar, 
conforme la distribución y composición de la Lista de 
Concejales,  del  Frente  Progresista,  Lista  que  he 
encabezado  con  orgullo  en estas  elecciones  pasadas, 
generales de la provincia de Santa Fe, corresponde que 
asuma  en  mi  reemplazo  la  Sra.  Andrea  Ochat, 
verdaderamente un aporte sustancial, calidad humana e 
intelectual para el Poder Legislativo local, así que un 
gusto y una tranquilidad, para todos. Bienvenido, sin 
dudas, a una persona que conozco y tengo mucho aprecio, 
Leandro Lamberti, persona que sé, va a aportar mucho a 
este Concejo, a Carlos Gómez mi compañero de fórmula, 
que  hemos  estado  juntos en  toda  la  campaña,  hemos 
integrando  una  Lista,  bienvenido  Carlos,  y  Fernando 
Cattáneo  también,  bienvenidos,  mi  beneplácito  y 
desearles también, una excelente gestión a los tres que 
van a ingresar al Cuerpo. Hoy se cumplieron cuatro años 
de  mi asunción, como  Concejal de la ciudad, en estos 
años pasaron muchas cosas, la verdad que buenas, malas, 
regulares, logros  y  retrocesos  también, hay que ser 
honestos con la palabra y no decir solamente lo bueno, 
pero la verdad que uno sigue adelante, con las mismas 
convicciones de siempre, por eso repito y voy a leer 
las palabras que leí, apenas había asumido ese  10 de 
diciembre de 2011, que lo cité a Salvador Allende y que 
decía: “Pienso que el hombre del siglo XXI, debe ser un 
hombre con una concepción distinta, con otra escala de 
valores,  un  hombre  que  no  se  ha  movido  esencial  y 
fundamentalmente por el dinero, un hombre que piense 
que existe para la fortuna, una medida distinta, en la 
cual,  la  inteligencia,  sea  la  fuerza  creadora”.  A 
partir de mañana, voy a asumir otra responsabilidad, 
representando  a  Sunchales  en  el  Gobierno  de  la 
Provincia, específicamente en  el cargo  de Coordinador 
del  Nodo  de  la  Región  II,  una  instancia  de 
descentralización del Gobierno Provincial, que abarca 
cuatro  Departamentos,  un  total  de  96 localidades, 
estamos desde Gato Colorado hasta Sastre, Departamento 
9 de Julio, San Cristóbal, Castellanos, y parte del 
departamento San Martín. Quiero aclarar y lo he dicho 
en algunas de las entrevistas, donde me han preguntado, 
esto no significa que renuncie a mi ciudad, me aleje de 
aquí,  todo  lo  contrario,  seguiré  viviendo  aquí  y 
movilizándome en mi responsabilidad, que me va a tocar, 
a partir del día de mañana. Cada vez, que he asumido 
responsabilidades fundamentales,me desempeñé cumpliendo 
mi rol, como lo manda la Ley, mucho se habla sobre la 
ley, pero siempre anteponiendo el valor ético, pensando 
en el otro, como un nosotros. Me parecía interesante 
también, expresar que uno va recogiendo en el recorrido 
de la función pública y que tiene que ver, con los 



reclamos focalizados, que todos, el colectivo, reclamos 
focalizados  desde  el  frente,  problemáticas  como  la 
inseguridad o la seguridad, lo social, la violencia, la 
corrupción  y  un  sin  número  de  temas,  que  podemos 
enumerar, pero muchas veces, o casi siempre, omitimos 
las responsabilidades colectivas, la responsabilidad de 
todos nosotros, y por eso considero, que la lucha es 
contra la impunidad, que sin dudas, es el rescate de 
nosotros  mismos,  por  ahí  va  la  cosa.  Para  terminar 
también, quería compartir otra frase, de una referencia 
intelectual, muy importante, en este siglo, del siglo 
pasado,  que  es  Zygmunt  Bauman,  Sociólogo  conocido, 
Polaco, que dice: “La esperanza no es un pronóstico, 
sino un arma, que junto con el coraje y la voluntad, 
deberíamos aprender a utilizar”. Gracias comunidad de 
Sunchales por confiar en mí, les mando un fuerte abrazo 
a todos, por encima de todas las cosas amo la vida, un 
gracias muy especial, para Laura. Gracias, infinitas”.- 
Aplausos.-  Continúa  en  el  uso  de  la  palabra,  el 
Presidente  del  Concejo  Municipal,  Sr.  Pablo  Pinotti 
(FPCyS-PS):  “Continuamos  con  el  desarrollo  de  esta 
sesión extraordinaria. Se constituyó una Comisión de 
Poderes,  donde  se  ha  aprobado  la  validación  de  los 
diplomas, y se va a dar lectura, por Secretaría, del 
Despacho  de  Comisión  de  Poderes,  sobre  los  nuevos 
integrantes,  los  nuevos  Concejales  electos”.-  “A 
continuación, por Secretaría se da lectura al Despacho 
de la Comisión de Poderes, quienes se reunieran antes 
del presente acto”.  “VISTO: Que en el día de la fecha, 
jueves 10 de diciembre de 2015, habrá de constituirse 
el nuevo Concejo Municipal, y; CONSIDERANDO: Que previo 
a la ceremonia de toma de Juramento de acuerdo a lo 
establecido  en  el  Art.  35º)  de  la  Ley  Orgánica  de 
Municipalidades Nº 2756, el actual Cuerpo Legislativo 
debe  constatar  la  validez  de  los  diplomas  de  los 
Concejales  electos;  Que  efectuado  el  análisis 
pertinente, la Comisión de Poderes se pronuncia sobre 
la validez de los mismos.- Sunchales, 10 de diciembre 
de 2015.- Finalizada la lectura del Despacho, toma la 
palabra,  el Presidente del  Concejo  Municipal,  Sr. 
Pablo Pinotti (FPCyS-PS): “Pongo a consideración de los 
Ediles,  la  ratificación  del  presente  Despacho.- 
Aprobado.-  Seguidamente,  el Titular  del  Cuerpo 
Deliberativo,  Concejal Pablo  Pinotti (FPCyS-PS)), 
procede  a  la  toma  de  Juramento  de  los  Concejales 
electos,  en  el  siguiente  orden:  “Sr.  Carlos  Gómez, 
juráis por Dios y por la Patria, desempeñar con lealtad 
y patriotismo el cargo de Concejal, para el que habéis 
sido electo, observando y haciendo observar fielmente 
la Constitución Nacional y Provincial”.- Responde el 
Concejal electo, Sr. Carlos Gómez (FPCyS): “Sí, juro”. 
Toma la palabra, la Presidente del Cuerpo Colegiado, 
Concejal Pablo  Pinotti  (FPCyS-PS):  “Si  así,  no  lo 
hiciereis,  Dios  y la  Patria,  os  lo  demanden”. 
Aplausos.-  Seguidamente  invita  al Concejal  electo, 
C.P.N. Fernando Cattáneo, a fin de tomarle el juramento 
de  rigor.  Toma  la  palabra  la  Titular  del  Cuerpo 
Legislativo,  Concejal Pablo  Pinotti (FPCyS-PS): 
“Contador Fernando Cattáneo, juráis por Dios y por la 
Patria, desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo 



de  Concejal,  para  el  que  habéis  sido  designado, 
observando  y  haciendo  observar  fielmente  la 
Constitución  Nacional  y  Provincial”.  Responde  el 
Concejal Fernando Cattáneo (FPV): “Sí, juro”. Hace uso 
de la palabra,  el Presidente del Cuerpo  Deliberativo, 
Concejal Pablo Pinotti (FPCyS): “Si así no lo hiciereis 
Dios  y la  Patria,  os  lo demanden”. Aplausos.  A 
continuación, el Presidente del Concejo Municipal, Sr. 
Pablo  Pinotti  (FPCyS-PS),  procede  a  la  toma  de 
Juramento, a la Sra. Andrea Ochat: “Sra. Andrea Ochat, 
juráis por  vuestro  Honor, por la  Libertad y  por la 
Igualdad, desempeñar con Lealtad y Patriotismo el cargo 
de  Concejala, para  el  que  habéis  sido  electa, 
observando  y  haciendo  observar  fielmente  la 
Constitución  Nacional  y  Provincial”.  Responde  la 
Concejala electa, Sra. Andrea Ochat (FPCyS-PS): “Sí, 
juro”.  Toma  la  palabra,  el Titular  del  Cuerpo 
Deliberativo, Sr. Pablo Pinotti (FPCyS-PS): “Si así, no 
lo hiciereis, la Patria, os la demanden”. Aplausos.- 
Toma la palabra,  el Presidente del Concejo Municipal, 
Sr.  Pablo Pinotti (FPCyS-PS): “Seguidamente invito al 
Sr. Leandro Lamberti a que se acerque, a fin de prestar 
el  juramento  correspondiente.  Sr.  Leandro  Lamberti, 
Juráis por Dios, por la Patria y los Santos Evangelios, 
desempeñar  con  Lealtad  y  Patriotismo  el  cargo  de 
Concejal, para el que habéis sido designado, observando 
y haciendo observar fielmente la Constitución Nacional 
y  Provincial”.-  Responde  el Concejal  electo,  Sr. 
Leandro Lamberti (FPCyS): “Sí, juro”.  Hace uso de la 
palabra,  el Presidente del Cuerpo Colegiado,  Concejal 
Pablo Pinotti (FPCyS): “Si así no lo hiciereis Dios y 
la Patria, os lo demanden”.- Aplausos.- A continuación, 
voy a ceder la palabra a los Concejales salientes, en 
primer lugar,  corresponde  el  turno, al Arq. Horacio 
Bertoglio”. Palabras de despedida del Concejal, mandato 
cumplido, Horacio Bertoglio (FPCyS-PDP): “Gracias, Sr. 
Presidente.  Buenos días a todos. Bueno, Pablo ya dijo 
bastante de lo que uno siente, cuando le toca irse, lo 
principal, me queda la buena sensación, la alegría de 
ver  en  este  Recinto  al  Sr.  Intendente  Municipal 
saliente  acompañándonos,  junto  a  funcionarios,  me 
alegra muchísimo ver a muchos familiares, militantes, 
gente con la que uno, permanentemente, en una localidad 
tan querida y tan cercana como esta, se cruza a diario, 
viejos amigos, familiares, periodistas, por supuesto la 
felicidad  de  ver  a  correligionarios  en  esta  Sala 
también,  funcionarios  que  van  a  llegar,  en  los  que 
personalmente ya, como ciudadano de Sunchales, deposito 
la mayor de las expectativas, reconozco el esfuerzo, 
que  seguramente  con  el  mejor  ánimo  y  con  la  mejor 
capacidad, que a todos nos ha sido dada, de alguna 
manera,  o  hemos  adquirido.  El Gobierno  saliente  ha 
puesto el empeño, pero también reconozco que, en lo 
Legislativo y  en  lo  Ejecutivo, obviamente nos queda 
mucho por hacer, así como queda mucho por hacer en la 
Provincia y en nuestra querida Argentina. Por supuesto, 
varios años, y esta última gestión al lado, y ya lo ha 
dicho  Pablo,  de  gente  excepcional,  ya  no  desde  la 
función de Secretarias, colaboradoras y colaboradores, 
sino desde lo humano, que finalmente en lo personal, 



cuando miro este Auditorio, cuando miro esta mesa, es 
lo  que  a  mí,  más  me  alegra,  lo  digo  con  absoluta 
honestidad, más allá de las cuestiones políticas, la 
pasión que todos los que, por algún motivo, hoy estamos 
aquí, sentimos y tenemos por el accionar político y por 
la  herramienta  que  significa  la  política,  el  mayor 
placer, insisto, de haber conocido gente, algunos ya 
hace  un  tiempo,  el  caso  de  Cecilia,  de  Pablo,  de 
Gonzalo también, y otros más nuevos, que creo, que de 
no haber sido por el Concejo Municipal y la política, a 
muchos de Uds., no hubiera tenido el inmenso placer de 
conocerlos,  de  conocerlos  sobre  todo  compartiendo 
tantas horas, y compartiendo, muchas veces, decisiones 
y posturas que creo, que allí, es donde nos desnudamos 
finalmente, ¿No?. En el Concejo esto pasa y miro dando 
la  bienvenida,  por  supuesto,  a  los  Concejales  que 
acaban de jurar, es una oportunidad maravillosa, para 
reafirmar lo que somos, como personas. Seguramente, sin 
el  nivel  de  presiones  que  existen  en  los  niveles 
Nacionales o Provinciales, con la modestia que supone, 
y  la grandeza  a  la vez,  pero con  la  modestia, que 
supone administrar una ciudad más pequeña, creo que, en 
cada  una  de  las  decisiones,  en  cada  uno  de  los 
proyectos  que  sustentemos,  que  defendamos,  que 
cambiemos,  que  apoyemos,  en  cada  uno  de  los 
razonamientos  que  hagamos,  con  la  inmensa  red  de 
Organizaciones  No  Gubernamentales  de  la  ciudad,  en 
realidad, hablamos de política, hablamos de ideología, 
pero sobre todo hablamos de nuestra misión sobre el 
mundo, que es un poco lo que refirió Pablo, cuando citó 
a Allende, cada una de las cosa que hacemos, finalmente 
habla  de  nosotros,  como  personas.  Por  eso,  al 
Intendente electo, la mejor de las Gestiones, y a sus 
Funcionarios,  por  supuesto,  porque  como  sunchalenses 
todos  les deseamos  lo  mejor,  a  quienes  tienen 
responsabilidades, a partir de ahora, en el  Gobierno 
Provincial, lo mismo.  A los Concejales la mejor, la 
mejor de las suertes, que los acompañe la sabiduría, 
descuento que van a poner lo mejor de  Uds., el mejor 
esfuerzo.  Por  último, una despedida  general,  que  es 
también, un hasta luego, porque como ya mencionó el 
Presidente,  alguna  tarea  voy  hacer  y  voy  a  estar 
vinculado,  con  el  Diputado  Demócrata  Progresista 
Gabriel Real, en la  Provincia.  Allí, voy a tener la 
suerte de compartir tareas similares con Leandro, con 
quienes, insisto, en particular, con ellos dos, Leandro 
y  Bayo  (Concejal  Oscar  Girard),  quizás  en  espacios 
políticos que, en la teoría se ven distantes y recuerdo 
Bayo,  hace  dos  años  atrás,  hace  más  tiempo  atrás, 
cuando te conocí en una campaña, que tuvimos incluso, 
algún entredicho, qué poco que nos conocíamos, y esto 
no es arrepentirse de las posiciones y las diferencias, 
que pudimos haber tenido y que seguramente tendremos en 
algunos temas, pero en vos Bayo, sintetizo la actitud 
que debemos tener todos, especialmente los que pasamos 
por la política, de tener el espíritu y la mentalidad 
abierta y no manejarnos con ningún tipo de prejuicios, 
un reconocimiento muy especial a la amistad, con la que 
me has honrado. A toda la ciudadanía, insisto, y ya lo 
dijo Pablo también, construimos ciudadanía todos los 



días, el Intendente nuevo tiene grandes desafíos, todos 
quienes  somos  ciudadanos  rasos,  a  partir  de  ahora, 
vamos  a  estar  mirando  lo  que  hacen,  tanto  el 
Intendente, como sus funcionarios, que aquí veo muchos 
de  Uds., y  en  mí,  con  la  modestia  que  pueda 
trasmitirles, van a tener a una persona que va estar 
siempre dispuesto a darle un punto de vista, si es que 
le es requerida. Muchas gracias por todo y el mejor 
éxito,  para  todos  los  que  hoy  inician  este  camino. 
Gracias”.- Aplausos.- Toma la palabra el Presidente del 
Concejo  Municipal,  Sr.  Pablo  Pinotti (FPCyS-PS): 
“Seguidamente  le  cedo  el  uso  de  la  palabra  al  Dr. 
Leandro Migliori”.- Palabras de despedida del Concejal 
Mandato  Cumplido,  Dr.  Leandro  Migliori  (P.J.): 
“Gracias, Sr. Presidente. Buenos días a todos, me voy a 
permitir leer un par de líneas, que he escrito, para 
reflejar, un poco, lo más importante en estos cuatro 
años. Puedo decir, que hoy termino una etapa en mi vida 
y puedo escribir una página más, en mi libro. Después 
de cuatro años de Concejal, dedicado al servicio del 
vecino, me voy con la conciencia tranquila de haber 
hecho, en cada momento, lo que tenía que hacer. La 
conciencia  tranquila  de  haberme  esforzado,  aportado 
todo  lo  que  sabía,  sin  escatimar,  sin  egoísmo,  sin 
horarios, sin peros, siempre con la convicción de hacer 
lo que creí mejor, en cada momento, sin ser obsecuente 
de nadie, y respetando mis principios y valores, aunque 
en muchas ocasiones, no tuve los resultados esperados, 
dado que desde el Ejecutivo, tal vez con fundamentos, 
hicieron que no se pudieran concretar muchos proyectos, 
que  entendía  eran  positivos  para  la  ciudad.  Es 
innegable que, para muchos vecinos, tal vez quedaron 
cosas  pendientes  o  no  hice  las  cosas,  como  hubiese 
querido, pero volviendo la vista hacia atrás y haciendo 
un balance rápido de la gestión, creo que me he sabido 
ganar un lugar en la sociedad, un lugar con mis pares 
del Concejo, hoy soy apreciado, respetado y conocido, 
como un buen político. Hoy tengo dos sentimientos, la 
tristeza por un lado, que brota por cerrar una etapa en 
mi vida, y la libertad que tuve para hacer y decir lo 
que  siempre  consideré,  que  era  lo  mejor  para  este 
Sunchales querido, sin estar obligado a hacer o decir, 
lo que podrían decir determinadas personas. También, me 
voy muy feliz, porque la semana pasada Luis Rubeo me 
confirmó, que a partir de febrero, comienzo a trabajar 
como Asesor del Diputado Provincial, en la Cámara de 
Diputados, lo cual me llena de orgullo. Otro desafío 
muy importante y otra historia que comienzo a escribir 
en mis páginas, pero quiero decirles, que nadie tenga 
dudas, que donde esté trabajando voy hacer lo posible, 
para  conseguir  cosas  para  mi  querida  ciudad.  Entre 
todos, sin importar banderías políticas, debemos tirar 
del mismo carro, para llevar adelante o más arriba a la 
ciudad de Sunchales. No quiero terminar, ni despedirme, 
sin antes darles las gracias, primero a mi familia, a 
Edhit, a Agustín y a Fede, que siempre me apoyaron, que 
supieron entenderme cuando les resté tiempo a ellos, 
para  hacer  algo  que  me  gustaba,  como  participar  en 
política, que  fueron,  muchas  veces, testigos de mis 
enojos, malos momentos que, a veces, tuve que pasar en 



esta  actividad,  a  mis  viejos  que  me  enseñaron  de 
principios,  códigos,  esfuerzos,  sacrificios  de  vida 
para llegar a obtener algo, y que lo puede aplicar, 
gracias  a  Dios.  También,  un  gracias  especial  a  la 
Unidad Básica “Gaby Miretti, en especial a una persona, 
que hoy me acompaña y es su Secretario General, Oscar 
Girard, con quién me convertí en un gran amigo, a cada 
uno  de  mis  compañeros  de  Concejo,  Pablo,  Cecilia, 
Horacio, Oscar, Gonzalo y no quiero olvidarme de Nano 
ni tampoco de José, un grupo de trabajo excelente, con 
los cuales hemos discutido, pero siempre con respeto y 
fundamentos, hoy puedo decirles amigos. Fue un Concejo 
de  mucha  jerarquía,  seriedad,  responsabilidad, 
profesionalismo,  por  eso  también  un  gracias,  muy 
grande,  a  Olga,  Marina,  Chela,  Micaela,  Osvaldo  y 
Marta,  quienes  estuvieron  siempre,  cuando  uno 
necesitaba algo, desde el agua para el mate hasta una 
impresión  de  un Proyecto de  Ordenanza,  unos  minutos 
antes  de  iniciar  la  sesión,  pero  siempre  con  una 
sonrisa y predisposición, a los medios de comunicación, 
que  siempre  me  trataron  con  mucho  respeto  en  cada 
entrevista, que hemos realizado y un gracias enorme a 
todos aquellos que me permitieron que, con su voto en 
el 2011, pueda ocupar una banca en este hermoso lugar, 
que se llama Concejo Municipal, del cual hoy, me llevo 
muchísimas cosas lindas y los mejores recuerdos.  Para 
aquellos, que si les fallé, les pido perdón de corazón 
y quiero que sepan, que siempre quise hacer lo mejor, 
para mi amado Sunchales. Hoy me voy, con el premio para 
un político, que no es poca cosa, cuando paseo por las 
calles de mi ciudad, no son pocos los vecinos que me 
paran y me dicen, que no me vaya, que tengo que volver, 
que quieren que siga ocupando un cargo político en la 
ciudad, decirles a ellos, que voy a volver, en algún 
momento, porque considero que tengo muchas cosas para 
aportar  a  la  ciudad,  en  todo  sus  ámbitos.  Gracias, 
eternamente,  a  todos  y  a  cada  uno  de  Uds., muchas 
gracias. A los nuevos Concejales, que les toca gobernar 
los destinos de la ciudad, el mayor de los éxitos para 
Andrea,  Carlos,  Nano  (Concejal  Leandro  Lamberti), 
Fernando, Bayo  (Concejal Oscar Girard) y  Cecilia, sé 
que cumplirán con creces su función, porque sé de sus 
capacidades, al Dr. Toselli. mucha suerte y le deseo, 
que en estos cuatro años tengamos un Sunchales, como 
todos  queremos,  y  a  Ezequiel,  a  su  grupo,  a  su 
Gabinete, a sus Funcionarios, muchos éxitos en la vida, 
que tienen por delante. Nada más, gracias a todos y que 
tengan todos, buenos días”.- Aplausos.- Toma la palabra 
el Presidente del Concejo Municipal, Sr. Pablo Pinotti 
(FPCyS-PS): “Muchas gracias, Concejal Migliori, por sus 
palabras. Continuamos con las palabras del Dr. Gonzalo 
Toselli”.- Palabras de despedida del  ex Concejal, Dr. 
Gonzalo Toselli (FPCyS): “Buenos días. Al comienzo de 
esta sesión se daba lectura a la renuncia, que es una 
formalidad,  Uds. saben que fui electo como Concejal, 
para culminar el mandato en el año 2017, pero el pueblo 
de la ciudad de Sunchales, me ha honrado con este nuevo 
mandato, que es el de ser Intendente de la ciudad, por 
los próximos cuatro años, significa esto, entonces, una 
formalidad,  no  me  voy  tan  lejos.  ¿Es  más 



responsabilidad?  Sí,  seguramente.  ¿Si  es  de  más 
importancia?.  Eso  es  relativo,  yo  diría  que  no,  es 
simplemente, ocupar otro rol.  Creo que, por ahí, pasa 
también la enseñanza, que uno ha incorporado en estos 
ya casi 15 años de participación activa en la política, 
en  la  función  pública,  etc..  Por  un  lado  la 
tranquilidad absoluta que, por esas cosas de la Ley, de 
lo  que  corresponde  hacer,  me  tiene  que  reemplazar 
Leandro Lamberti  y  decía  que,  estoy  absolutamente 
tranquilo,  porque  no  hubiera  podido  tener  mejor 
reemplazante,  conozco  perfectamente  sus  valores, 
aprendo  también  de  él,  sigo  aprendiendo,  y  también 
conozco de su capacidad, reconocida por todos, pero que 
tiene nuevamente la oportunidad de ponerla en práctica, 
de este nuevo lugar, una banca, sumando como van a 
sumarse también todos los Concejales, que también me 
dejan muy tranquilo en el sentido de sus capacidades, 
de su responsabilidad, me refiero a todos, a Carlos, 
Andrea, Fernando, por supuesto que Bayo (Concejal Oscar 
Girard) y  Cecilia.  Decía,  que  vengo  acumulando 
experiencia,  una  experiencia  que  se  ha  enriquecido 
mucho  en  dos  períodos,  que  estuve  en  el  Concejo 
Municipal,  fíjense  un  antecedente,  muy  similar  al 
actual y que no hay otro en la ciudad, que un Concejal 
debe dejar el mandato por la mitad, por haber sido 
electo Intendente, me tocó también a mí, en el 2003, y 
uno  va  acumulando  experiencia,  uno  tiene  que  estar 
abierto a eso, y de hecho, si algo que pueda yo mismo 
decir de mí, como positivo  a eso, esta apertura de 
aprender que la repito cada día, trato de sostenerla, 
de aprender de los demás, y dejarnos ayudar.  En el 
Concejo Municipal yo aprendí, por ejemplo, más sobre la 
Normativa Municipal, sobre un montón de cuestiones, que 
tienen  que  ver  con  la  Administración  Pública,  pero 
también aprendí mucho, a ser mejor persona,  a estar 
mejor preparado para la función que se viene, de cosas 
cotidianas, de cada uno de los protagonistas de este 
Concejo Municipal, de Olguita, de Chela, de Marina, de 
Micaela, Osvaldo, de Soledad y también de Marta, que 
han  nombrado  todos,  y  sigo  aprendiendo  y  sigo,  de 
alguna  manera,  rescatando  cosas,  hasta  este  último 
momento. Bueno, de Cecilia, hace mucho que aprendo de 
ella,  hace  mucho  que  trato  de  absorber  sus 
conocimientos, sus valores, sus posturas, siempre en 
defensa de los derechos, pero fíjense que, en estos 
últimos mensajes,  que  hemos  escuchado todos, lo han 
destacado a Bayo (Concejal Oscar Girad), como un amigo, 
como una gran persona, en todos los discursos que se 
escucharon y, me parece, que realmente se lo merece, 
siento exactamente lo mismo, tiene esa cara así, como 
de malo, pero es un buenazo y tiene muchísimo corazón y 
mucho para dar. De Horacio, él acaba de expresar su 
compromiso, él acaba de decir, donde sea que yo fuera a 
estar en el futuro, estoy a disposición. De Pablo, que 
fue  lo  más  profundo  de  la  vida,  un  poco  para  qué 
estamos, para qué hacemos lo que hacemos, la necesidad 
de buscar la felicidad, y Leo decía, entre tantas cosas 
importantes, al final, pedía perdón, que es algo que me 
parece es muy importante en un ser humano, él decía, si 
en  algo  me  equivoqué,  si  algo  no  pude  hacer,  me 



disculpo. Así que me llevó enseñanzas de este último 
instante, en el Concejo Municipal también, y así como 
Pablo citaba a Salvador Allende, digo, yo voy a citar a 
Chela Rojas, que enseñó también y que me dijo: “cuando 
seas Intendente, no te olvides que fuiste Concejal”, lo 
tengo muy presente, porque bueno, la gestión que se 
viene,  necesariamente  tiene  que  ser  una  gestión 
participativa, necesariamente tenemos que hacerlo entre 
todos, es obvio va hacer una gestión que se va hacer la 
planificación, nosotros venimos trabajando desde hace 
tiempo en una planificación estratégica que queremos, a 
pocos  días  de  asumir,  ponerla  a  disposición  de  las 
Instituciones  para  que  sea  evaluada,  criticada, 
enriquecida  y  que  luego  sea  ese  nuestro  camino  a 
seguir, queremos ser un Gobierno Transparente, debemos 
serlo, y nos debe ayudar el Concejo Municipal en eso, y 
como  decía,  debe  ser  un  eje  fundamental  la 
participación, el pluralismo, la amplitud, y todo esto 
quizás, hasta como una excusa, para dejarnos ayudar, 
para buscar en el otro, el compromiso que se necesita. 
Esta construcción futura que se viene, necesariamente 
requiere  del  compromiso de todos.  Por  supuesto,  que 
empezando  por  el  Intendente,  que  tiene  que  hacerse 
cargo responsablemente, el equipo de trabajo, tan buen 
equipo que hemos conformado, que me llena de orgullo, 
que me hace sentir respaldado, el Concejo Municipal por 
supuesto, los trabajadores municipales, todos y cada 
uno  de  los  ciudadanos  también,  más  allá  de  las 
diferencias, aprendiendo de las diferencias también y 
haciendo hincapié en las coincidencias, eso es lo que 
se  viene,  un  gobierno,  una  ciudad  de  todos  juntos 
hermanados, porque siento que es lo que necesitamos, 
siento que es lo que merecemos los sunchalenses. Muchas 
gracias”.- Aplausos.-   Toma la palabra, el Presidente 
del Concejo Municipal, Sr.  Pablo Pinotti  (FPCyS-PS): 
“Muchas gracias,  Dr. Gonzalo Toselli. No sé, si algún 
Concejal o Concejala va hacer uso de la palabra, sino 
corresponde informar, quiénes serán, a partir de este 
momento,  las  nuevas  autoridades  de  este  Concejo 
Municipal.  Como  Presidente,  el  Concejal Leandro 
Lamberti  (FPCyS), como Vicepresidente 1º,  el Concejal 
Oscar  Girard  (P.J.) y  como  Vicepresidenta 2ª,  la 
Concejala Cecilia Ghione (FPCyS-PS)”.- Así que, invito 
a los nuevos Ediles, a ocupar sus bancas”.- Aplausos.- 
Continúa en el uso de la palabra, el Presidente del 
Concejo  Municipal,  Sr.  Pablo  Pinotti  (FPCyS-PS): 
“Bueno, de esta manera, yo ya concluyo mi mandato y mi 
función de Presidente, por eso lo voy a invitar al 
nuevo Presidente de este Cuerpo, a que se acerque a 
ocupar su sitial, y a los nuevos Concejales a ocupar su 
bancas.  Adelante”.-  Aplausos.-  Toma  la  palabra,  el 
Presidente  del  Cuerpo  Legislativo,  Concejal  Leandro 
Lamberti (FPCyS): “Muy buenos días a todos y a todas, 
la verdad que es una gran satisfacción poder estar hoy 
aquí, con todos Uds. y nuevamente trabajando, en este 
ámbito Legislativo. En primer lugar, un agradecimiento 
muy profundo, muy desde el corazón a los Concejales 
actuales  y  a  los  Concejales  entrantes,  por  haber 
depositado en mi persona, por unanimidad, la confianza 
para desempeñar en este año Legislativo, la Presidencia 



de  este  Cuerpo,  realmente  para  mí,  es  una  enorme 
responsabilidad  y  espero  estar  a  la  altura  de  las 
circunstancias, a la altura de la confianza, que ellos 
han dejado en mi persona, y también estar a la altura 
de  la  gestión  del  ahora  ex  Concejal  Pablo  Pinotti, 
quien ha hecho una excelente Presidencia y ahora toma 
destinos más  importantes,  en  la política  Regional y 
Provincial, deseo de corazón, el mejor de los éxitos, 
porque seguramente su éxito, redundará en beneficio de 
los habitantes de la región y muy especialmente, para 
los  habitantes  de  nuestra  ciudad  también.  Así  que, 
Pablo, de corazón, lo mejor para vos, lo mismo, por 
supuesto, para los Concejales salientes, los tres van a 
desempeñar tareas, así que, a los tres los conozco, los 
tres saben que opino de ellos, no quiero extenderme 
demasiado  en  esto,  pero  saben  que  las  puertas  del 
Concejo Municipal  van  a  estar siempre abiertas para 
recibirlos, para recibir sus buenas opiniones y para 
recibir la experiencia, que han cosechado. Para tratar 
de sintetizar, simplemente, la manera en la cual, uno 
ve el trabajo desde lo legislativo, hacer hincapié en 
dos puntos, que creo, que vamos a llevar adelante sin 
ningún  problema,  con  la  composición  de  este  nuevo 
Concejo.  En  primer  lugar,  la  mirada  que  el  Concejo 
Municipal tiene que tener, sobre la gestión pública del 
Departamento Ejecutivo y sobre las cuentas municipales, 
una  responsabilidad  indudablemente  ineludible,  y  por 
otro  lado  también,  continuar  con  un  trabajo  que  se 
viene haciendo, y de manera muy buena, desde el Concejo 
Municipal, que es teniendo apertura hacia la comunidad, 
a  través  de  distintos  mecanismos  y  de  distintas 
actividades.  Realmente  entiendo,  que  uno  tiene  que 
tener una mirada netamente institucional, muy alejada 
de lo personal, tiene que tratar de defender al Concejo 
como  institución,  y  defendiendo  al  Concejo  como 
institución,  es  tomando  acciones  para  llegar  a  la 
comunidad, para estar permanentemente en contacto con 
ellos, para darle participación, para que se sientan 
parte del Órgano Legislativo y para que entiendan, cuál 
es nuestra tarea. Me voy a tomar dos minutos, para 
leerles un comentario, que se ha publicado en un medio 
de la ciudad de Rafaela, un periodista que sigue el 
trabajo legislativo, que dice que otra deuda pendiente 
del legislativo local, tiene que ver con la apertura 
hacia la comunidad, habla del Concejo de la ciudad de 
Rafaela, es de mediados de 2015. Esto, no significa que 
los Concejales no recorran, por su cuenta, las calles o 
visiten  las  instituciones,  pero  a  nivel  Cuerpo 
Legislativo, todavía quedando muy distante del alcance 
de los ciudadanos. Este año ha habido un pequeño avance 
que,  en  realidad,  todavía  no  se  concretó,  como  la 
posibilidad  de  sesionar  en  los  barrios.  Sin  ir  muy 
lejos, el legislativo de Sunchales hace años que lo 
realiza, incluso en las escuelas con buenos resultados, 
permitiendo  que  vecinos  se  acerquen  a  escuchar  las 
sesiones y a plantear sus inquietudes, cuestión que, 
muy  rara  vez  sucede  aquí,  donde  salvo  casos  muy 
puntuales, los Concejales, para ellos mismos o para los 
periodistas  presentes.  Volviendo  al  ejemplo 
sunchalense, allí se realizan sesiones con jóvenes, y 



adultos  mayores,  por  separado,  donde  se  plantean 
necesidades,  donde  se  evalúan  las  factibilidades  de 
satisfacer esas necesidades, en cuanto a los recursos 
disponibles,  se  discuten los proyectos,  y  luego  los 
exponen  en  una  sesión  simulada,  fundamentando  las 
iniciativas,  muchas  de  estas,  son  tomadas  por  los 
Concejales en actividad, para darles el marco legal y 
tratar de convertirlas en Ordenanzas. A veces, es muy 
bueno  escuchar  lo  que  dicen  los  otros  de  nosotros 
también,  o  por lo menos  conocerlo,  porque  realmente 
creo, que es el camino que este Concejo ha iniciado 
desde hace mucho tiempo y bueno, a nosotros nos toca 
tareas  más  sencillas  de  continuar,  con  muchas 
acepciones y con muy buenos proyectos, que hoy están 
vigentes  y  simplemente  hay,  como  decía  antes, 
continuarlos. Creo, que va a ser un gran desafío y en 
lo personal, permítanme robarles treinta segundos más, 
para decirles, es una situación muy particular la mía, 
porque además de esta representación legislativa, estoy 
y me siendo  parte  del equipo,  que va  a  manejar el 
Departamento Ejecutivo Municipal, a partir del cambio 
de  mando,  del  día  de  la  fecha.  Realmente,  en  lo 
personal  decía,  es  una  situación  muy  linda,  porque 
además de sentirme parte del grupo, soy  y  me siento 
amigo de quién conduce ese grupo, la verdad, que es una 
responsabilidad aún mayor, como Gonzalo lo decía antes, 
compartimos valores, compartimos ideas, aprendemos, y 
tenemos un gran entusiasmo, ese gran entusiasmo será 
trasladado  al  gran equipo que  ha  formado,  realmente 
estoy con muchas ganas de comenzar, con muchas ganas de 
empezar a trabajar, porque creo, que tenemos una gran 
oportunidad  y  para,  ya  ahora  si,  finalizar,  un 
comentario, una anécdota personal. El día, en el cual 
la ciudadanía eligió, como futuro Intendente electo, al 
Dr. Gonzalo Toselli, entre tantas satisfacciones, mi 
hijo me dijo: “bueno capo ahora hay que demostrar”, y 
creo, que eso es, lo que a la postre queda, hay que 
demostrar,  es  nuestra  oportunidad  para  demostrar, 
tenemos un gran equipo para hacerlo, y creo que tenemos 
la posibilidad de darle a la ciudad lo que se merece, y 
a los ciudadanos de Sunchales, lo que se merece. Muchas 
gracias”.- Aplausos.- Continúa en el uso de la , el 
Titular  del  Cuerpo  Legislativo,  Concejal Leandro 
Lamberti  (FPCyS): “Prosiguiendo con el  desarrollo de 
esta sesión extraordinaria, le voy a ceder la palabra a 
los nuevos Concejales. En primer término al Concejal 
Carlos Gómez”.-  Hace uso de la palabra, el Concejal 
Carlos  Gómez (FPCyS):  “Gracias,  Sr.  Presidente.  Muy 
buenos días,  para mí es un orgullo estar sentado en 
este lugar, un orgullo ser Concejal de la ciudad de 
Sunchales, y voy a ser muy breve, primero quiero dar 
gracias  a mi  esposa  y a  mis hijos,  que fueron mis 
pilares  en  toda  esta  parte  política  que  yo  recién 
comienzo, que espero que me vaya bien, quiero darle 
toda mi fuerza, mi trabajo, mis ganas a este Concejo 
Municipal para que salga adelante y para que trabajemos 
juntos. Yo creo, que podemos formar un grupo humano muy 
importante, aparte de las ideologías que tengamos unos 
con otros, creo que podemos formar un grupo humano de 
amigos, para trabajar en pos de Sunchales, creo que 



esto es muy importante para la política, que estemos 
todos juntos, unidos y tirando, cada uno de nosotros, 
en pos del bienestar de los vecinos.  También quiero 
decirle  a  los  vecinos,  que  van  a  tener  mi  número 
telefónico,  el  que  quiera  consultarme,  voy  a  estar 
predispuesto, solidarizándome, trabajando a la par, en 
lo que necesiten. Quiero ser, muy breve, porque tienen 
que hablar los otros compañeros, pero darle las gracias 
a todos, por el apoyo que me han dado, por el apoyo que 
me  han  brindado,  gracias  al  grupo  del  Ateneo,  a 
Gonzalo, a Pablo y también, a Bayo Girard, que fue uno 
de  los  primeros  que,  cuando  fui  electo  Concejal  me 
saludó  y  me  animó,  así  que  darles  mis  gracias, 
realmente estoy  muy  emocionado  de ocupar este cargo 
aquí, en la ciudad de Sunchales. Muchísimas, gracias”.- 
Aplausos.-  Toma la  palabra,  el  Titular  del  Cuerpo 
Legislativo,  Concejal Leandro  Lamberti  (FPCyS):  “Muy 
bien,  entonces  le  cedo  la  palabra,  a  la  Concejala 
Andrea Ochat del Frente Progresista Cívico y Social”.-
Palabras  de  la  Concejala  Andrea  Ochat  (FPCyS-PS): 
“Buenos  días  a  todos  y  a  todas,  en  primer  término 
quiero agradecer a los ciudadanos de Sunchales, que han 
confiado , con su voto, en los candidatos del Partido 
Socialista y del Frente Progresista, Cívico y Social. 
En  mi  caso,  tengo  una  doble  responsabilidad,  la  de 
asumir como Concejala, pero además, la de reemplazar a 
Pablo  Pinotti,  quien,  junto  a  Cecilia  Ghione,  han 
venido trabajando todos estos años con gran compromiso, 
con honestidad y una profunda actitud militante. Esta 
responsabilidad, sumada a la confianza de los vecinos, 
se va a traducir en mayor compromiso y me obliga a 
redoblar los esfuerzos, en beneficio de la comunidad de 
Sunchales,  al  igual  que  en  la  Provincia,  los 
Socialistas  creemos,  que  es  fundamental  seguir 
afianzando esta Vocación Frentista, que nos ha llevado 
a  ser  Gobierno,  y  que  nos  va  a  permitir  trabajar, 
articulando con el  Gobierno  Provincial, políticas de 
salud, de desarrollo social, de seguridad, de niñez y 
adolescencia, de educación y cultura, que frente a la 
realidad actual, son imprescindibles. El desafío, es 
seguir  construyendo,  a  partir  del  diálogo,  del 
consenso, también del discenso, para poder avanzar en 
políticas que nos incluyan a todos, legislando sobre 
los  intereses  colectivos.  Creo  importante  además, 
invitar  a  los  vecinos  a  participar,  incentivar  una 
mayor  participación  ciudadana,  a  través  de  las 
instituciones  intermedias,  de  las  vecinales,  de  los 
partidos políticos, de los sindicatos, crear espacios 
de reflexión, de debate abierto, que contribuyan a la 
formación de una ciudadanía más informada y reflexiva, 
con capacidad de incidir en el armado de la agenda 
púbica  de  nuestra  ciudad.  Inclusión,  solidaridad, 
participación  y diálogo,  son  fundamentales,  para 
garantizar  derechos  y  avanzar  en  soluciones  a  las 
problemáticas  de  las  convivencias,  entre  vecinos. 
Quiero felicitar  a  los  nuevos Ediles, Carlos Gómez, 
Leandro  Lamberti,  Fernando  Cattáneo,  con  quienes,  a 
partir  de  hoy,  vamos  a  compartir  este  espacio 
legislativo.  A  nuestro  nuevo  Intendente  Gonzalo 
Toselli, quien va a contar con todo mi apoyo, para que 



su gestión sea exitosa en beneficio de todos. Vuelvo a 
agradecer a la comunidad de Sunchales, por confiar en 
nosotros una vez más, quiero agradecer a Bayo (Concejal 
Oscar Girard), a los Concejales salientes y a toda la 
gente del Concejo, por la forma en que nos han recibido 
en  estos  últimos  días,  y  sobre  todo,  un  especial 
agradecimiento a los compañeros del Partido Socialista 
por  su  apoyo,  y  porque  sé,  que  van  a  estar 
acompañándome  en  esta tarea, como  lo  hacen  siempre, 
desde  su  comprometida  participación  partidaria, 
fundamentalmente a mi familia y amigos, que han estado 
a  mi  lado  incondicionalmente,  y  a  todas  aquellas 
personas que me han acompañado en este desafío, a todos 
y a todas, muchas gracias”.- Aplausos.- Toma la palabra 
el  Presidente del  Concejo  Municipal,  Sr. Leandro 
Lambertti (FPCyS): ”Gracias, Concejala ochat. Concejal 
Cattáneo, tiene la palabra”. Hace uso de la palabra, el 
Concejal  Fernando  Cattáneo (FPV):  “Gracias,  Sr. 
Presidente, buenos días a todos. Hoy, en lo personal, 
es un día muy especial para mí, porque termina una 
etapa y empieza otra, en mi trayectoria política, en 
esta  ciudad.  Las  sensaciones,  con  las  que  uno  se 
encuentra  son  diversas,  por  un  lado,  un  poco  de 
tristeza y nostalgia, por dejar de formar parte de un 
grupo de trabajo en el Ejecutivo Municipal, con el cual 
me sentí, realmente, muy cómodo y que, con aciertos y 
errores, pusimos todo nuestro esfuerzo y dedicación, 
para tratar de mejorar la vida de los sunchalenses. 
Por otro lado, mucha alegría y muchas expectativas, en 
asumir  un  cargo  de  Concejal,  que  al  ser  un  cargo 
electivo, representa una gran responsabilidad y un gran 
compromiso,  con  la  gente  que  a  uno  lo  votó, pero 
también, con los que no me votaron, porque a partir de 
ahora, pasamos a ser representantes de toda la ciudad 
de  Sunchales.  Espero  estar  a  la  altura  de  las 
expectativas de la gente que me apoyó, y obviamente, 
ganar la confianza de aquellos, que no me apoyaron. 
Creo  que  vivimos  una  etapa  del  país,  en  donde  la 
sociedad  ha  quedado  muy  fragmentada  y  dividida  por 
antinomias innecesarias, y creo firmemente, que todos 
los ciudadanos tenemos que construir, para ir cerrando 
definitivamente esa grieta y estoy convencido, que la 
clase  política  en  especial,  tendrá  que  tener  la 
obligación  y  el  compromiso  de  ser  ejemplo  en  ese 
accionar. Los que me conocen saben, que soy una persona 
de  diálogo,  de consenso  y  que  trabajaré,  en  ese 
sentido,  en  el  Concejo,  para  lograr  acuerdos 
necesarios, a los fines de llevar adelante proyectos, 
que  sean  importantes  para  la  ciudad,  pero  al  mismo 
tiempo ejecutaré, con firmeza, mi rol de control de los 
actos  de  Gobierno  del  Poder  Ejecutivo,  porque  en 
definitiva, ese es el mandato que la gente nos da, para 
que siga funcionando el Sistema Republicano de División 
de  Poderes.  Encontrarán  también  en  mí,  una  persona 
activa y muy pro positiva, que tratará de traducir en 
Ordenanzas, proyectos y propuestas, que surgen de un 
ideal que uno tiene de la ciudad, pero también del 
trabajo  en  equipo,  que  venimos  realizando  con  mis 
Compañeros de la Agrupación, en donde hemos elaborado 
un  documento  de  Plataforma  de  Gestión,  para  los 



próximos  años,  hemos  puesto  a  disposición,  y  hemos 
mostrado a la sociedad, en las últimas elecciones y 
que,  en  definitiva,  será  mi  guía,  en  cuanto  a  los 
objetivos que uno se propone y pretende, como Concejal. 
Acompañaré,  desde  mi  banca,  sin  egoísmos,  ni 
mezquindades  políticas,  proyectos  que  signifiquen  un 
progreso para la ciudad y pondré, a disposición del 
Concejo,  del  Intendente  y  de  todo  su  equipo,  mi 
experiencia, recabada a lo largo de estos cuatro años, 
si, en algo, puede ser útil. Por último, agradecer a 
todos los que hicieron posible, en definitiva, que yo 
pueda estar hoy aquí, en primer lugar a Ezequiel, que 
confió  en  mí,  desde  el  primer  momento,  para  formar 
parte de su Gabinete. Ambos, en aquel momento, con el 
gran  desafío  de  desarrollar  un  Área  nueva  en  la 
Municipalidad, que era la de Inversión Pública, y sobre 
todo, por enseñarme lo que significa la Gestión Pública 
Innovadora, y posteriormente, por confiar de nuevo en 
mí, para encabezar la lista de candidatos a Concejales 
del Partido Justicialista. A todos mis compañeros de 
trabajo, de estos cuatro años, de Gestión Pública, que 
me enseñaron a trabajar en equipo, a escuchar más a las 
otras personas y a que, en definitiva, la vida es una 
permanente negociación y eso, creo que lo voy a tener 
que poner en práctica, en mis próximos años de Gestión 
en el Legislativo. A mis Compañeros  Militantes, de la 
Agrupación 20 de Junio, por su apoyo incondicional y 
por  el  trabajo  incansable  que  hicieron,  durante  la 
larga campaña electoral que tuvimos, dejando horas de 
trabajo  y  de  familia,  en  pos  de  un  objetivo  y  un 
proyecto político, los invito, obviamente, que me sigan 
acompañando  en  esta  nueva  etapa  y  en  estos  nuevos 
desafíos, que tenemos para adelante. Finalmente, a mi 
querida familia, a mis padres, que me dieron la vida, 
una  educación,  pero  principalmente  valores,  que  me 
forjaron y me formaron en todo este tiempo y que trato 
de  transmitir  a  mis  hijos,  porque  esos  valores,  no 
pasan de moda. A mi tía Betty, por su palabra adecuada, 
en el momento adecuado, pensé que no me iba a quebrar, 
a  mi  hermano,  por  estar  siempre  a  mi  lado,  por 
supuesto, a mi mujer Eliana, que está por ahí, y a mis 
hijos queridos, que me han acompañado y apoyado en las 
decisiones que tomé, durante todo este tiempo. A todos, 
muchas  gracias”.-  Aplausos.-  Seguidamente,  toma  la 
palabra,  el  Presidente  del Concejo  Municipal,  Sr. 
Leandro  Lamberti (FPCyS-PDP):  “Gracias,  Concejal 
Cattáneo, muchas  gracias,  a  todos  los  nuevos 
Concejales,  por  las  palabras  vertidas,  mis 
felicitaciones también, para todos ellos, por supuesto, 
y juntos vamos a encaminar, seguramente, un fructífero 
trabajo, desde el ámbito legislativo. A continuación, 
vamos  a  proceder  a  la  entrega  de  presentes 
recordatorios, a los Concejales  salientes. En primer 
lugar,  le voy a pedir a la Concejala Cecilia Ghione, 
que  haga  entrega  de  la  plaqueta  recordatoria,  al 
Concejal  Mandato  Cumplido,  Sr. Pablo  Pinotti”.- 
Aplausos.- Continúa en el uso de la palabra, el Titular 
del  Cuerpo  Legislativo,  Concejal  Leandro  Lamberti 
(FPCyS):  “Le  voy  a  solicitar  ahora,  al  Concejal 
Fernando  Cattáneo,  que  entregue  al  Concejal  Mandato 



Cumplido, Arq. Horacio Bertoglio”.- Aplausos.- Continúa 
en su alocución, el Presidente del Cuerpo Deliberativo, 
Concejal  Leandro Lamberti  (FPCyS): “Ahora invito, al 
Concejal Oscar Girard a, que haga entrega, al Concejal 
Mandato  Cumplido,  Dr. Leandro  Migliori”.-  Aplausos.- 
Toma la palabra el Presidente del Concejo Municipal, 
Sr. Leandro  Lamberti (FPCyS): “Por  último,  pido 
disculpas  a  los  demás  Concejales,  pero  por  una 
cuestión, ya  personal,  donde  en  honor  a  nuestra 
amistad, voy hacer entrega de la placa correspondiente, 
al ex Concejal y actual Intendente electo, Dr. Gonzalo 
Toselli”.-  Aplausos.- Hace uso  de  la  palabra,  el 
Titular  del  Cuerpo  Legislativo,  Concejal Leandro 
Lamberti (FPCyS): “Bien, dando paso al último de los 
puntos,  del  Orden  del  día,  por  Secretaría  se  dará 
lectura a las  salutaciones recibidas”.-  Acto Seguido, 
por  Secretaría  se  da  lectura  a  las  salutaciones 
recibidas,  para  el  presente  evento. * “Si  quieres 
llegar rápido, camina solo. Si quieres llegar lejos, 
camina en grupo”.- La Comunidad Educativa de la Escuela 
Nº 1213 “Comunidad Organizada” saluda afectuosamente a 
los concejales que culminaron su mandato y agradece su 
tarea a favor de la ciudad y su gente. A los Ediles que 
hoy asumen los acompaña frente a este nuevo desafío, 
con el deseo y confianza en sus gestiones y acuerdos, 
en pos del crecimiento y bienestar de nuestra ciudad”. 
Sunchales, 10 de diciembre de 2015.-  *  La comunidad 
Educativa de la Escuela Nº 379 “Florentino Ameghino”, 
acompaña en la asunción de los nuevos integrantes del 
Concejo  municipal  y  augura  éxitos  en  su  función.- 
Sunchales, 10 de diciembre de 2015.-  *  A los nuevos 
Miembros del Concejo Municipal de Sunchales: Esperando 
continuar aunando esfuerzos, para el fortalecimiento de 
la Enseñanza de la lengua y la difusión de la Cultura 
Italiana,  auguro  los  mejores  deseos  de  una  buena 
gestión  al  Flamante  Concejo  Municipal.  Saluda 
cordialmente. Prof. Griselda Balari. Sunchales, 10 de 
diciembre  de  2015.-  Finalizada  la  lectura  de  las 
salutaciones recibidas,  toma la palabra el Presidente 
del Concejo Municipal, Sr.  Leandro Lambertti (FPCyS): 
“Siendo las once horas dieciséis minutos, y no viendo 
otro asunto que tratar, doy por finalizada esta sesión 
extraordinaria, para ya comenzar, con el resto de los 
Concejales a tratar, seguramente, una intensa  Agenda 
Legislativa, que nos espera en el Recinto del Concejo 
Municipal. Muchas gracias a todos, por su presencia, ha 
sido un gusto, que nos acompañen”.- 


